

お取引様 各位 お客様アンケートご報告

拝啓
貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
毎々格別のお引き立てを賜り、厚くお礼申し上げます。
さて、この度はご多忙の中、弊社業務に関するアンケート調査にお応えいただき、ありがとうございます。
結果について集計致しましたので意見の一部をご紹介します。
敬具

12月になったのにゴキブリを見かける事が多く困っています。

屋内は基本的に人間の暮らせる温度が保たれているうえに寒くなって外で暮らせなくなったゴキブリが中に侵入してくるケースがあります。ゴキブリは寒さに強く氷河期を乗り越えた生きた化石と言われている生物です。寒くなると自ら仮死状態となり春になると70%の個体が息を吹き返すことも証明されています。ゴキブリの冬の越し方は主に3通りあります【冬眠はしません】。

- ①人間の住む住居の熱源（冷蔵庫のモーター部・エアコンの室外機等）に潜み続けます。
- ②合えて冬場は孵化せず卵のまま冬を越します。（暖かくなると急にうじゃうじゃゴキブリを見かけるようになるのはこのためです）
- ③屋外の自然界に生息する個体は自然の山中の落ち葉の下や木の幹に潜んでじっとしています。こうしたゴキブリの特性を把握したらあちこち分散している夏場よりも一つの所に集まり易い冬場の方が 駆除しやすいといえます。



しかしながらゴキブリの本体は人間の手よりも清潔なのです。見た目の気味悪さから人に嫌われ駆除対象となっています。FCC16ヶ条では、「無益な殺生をしません」という誓いがあります。現場以外で道を這っている個体を足で踏みつぶしたりすることは致しません。また年末はお寺で供養を行い、沢山の命を頂いた事に対しお詫びとその成仏を願い社員一同手を合わせております。



FCC NEWS

2021年1月号

No. 188

謹賀新年

Index

- 新年のご挨拶
- 施工員ブログ
- 生活の豆知識
- 新型コロナウイルス
「即日殺菌・消毒施工」について
- 焼肉ビジネスフェア 2021
- お客様アンケートご報告



株式会社FCC
251-0043 神奈川県藤沢市辻堂元町4-3-32
TEL: 0466-31-3164 FAX: 0466-31-3174
e-mail: info@fccsystem.co.jp
URL: https://fccsystem.co.jp/

新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のご高配を賜りありがたく厚く御礼申し上げます。

昨年は予想だにできなかった未曾有のコロナ禍に見舞われ、私たちの取り巻く環境は相当厳しい状況でした。にも拘らず衛生の管理でご用命を頂いている皆様方には感謝の言葉しかございません。

飲食業、ホテル旅館業のお取引先様が9割を占める私共の害虫駆除・防除のお仕事は当然ながら大幅ダウンでした。しかしながら専門業者としてのノウハウを活かし、コロナウイルスのリアル発生現場にていち早く殺菌消毒を開始しました。完全殺菌できるこちらのサービスは、安心して営業活動が再開できる画期的なもので、本年度もコロナ禍での社会貢献として引き続き実施して参ります。

私共のお取引先様は大変なこの状況下でももちろん相当なご苦労はあるかと思いますが創意工夫をして立派に運営をなされている皆様方です。きっとワクチンが普及されるまでが勝負かと思われまふ。共に乗り切りましょう！弊社は衛生の分野でお客様が安心できるサポート並びに後方支援を引き続き一杯実施させていただきます。
どうぞ本年度も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和3年1月1日
株式会社FCC
代表取締役 深澤 正司

新年明けましておめでとうございます。
昨年は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年はスタッフの努力により施工技術は更に向上しており、特に新規現場で高い駆除率を実現できました。但し、一方で難航している現場があるのも事実です。スタッフ一同で対策を講じて、これらの現場の害虫・害獣を1日でも早く絶滅し、お客様のお役に立てる様に全力で取り組んで参ります。チーム内での情報・知識共有や過去のノウハウだけでなく、外部からも最新の情報を吸収して作業に活かして参ります。また昨今の現状も踏まえて、害虫・害獣駆除に限らず衛生関連の業務も積極的に手掛けて参ります。本年も、安心・安全で快適な環境を提供し、お一人でも多くのお客様に喜んで頂ける様にスタッフ一同尽力致します。本年も変わらぬお引き立ての程、何卒宜しくお願い申し上げます。

株式会社FCC 施工部長 佐野 操

明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございました。

2020年は、新型コロナウイルス感染症が世界各地で猛威を振るい社会情勢は、大きく変化をいたしました。弊社とお付き合いのあるお客様につきましても、大きな被害と影響を受けていられます。それを知る度、一刻も早い終息を祈ると同時に、我々もプロの衛生管理会社としての「使命」を全うしなければならないと強く感じています。そのような中、今年8月、コロナウイルス感染拡大が起き、我々も殺菌・消毒サービスに踏み切りました。全社員でFCCの社会的役割について意識統一し、今までの殺菌・消毒の経験、知識をフル活用しての完全殺菌・消毒です。そして、1日も早い現場復旧の為、即日にご対応させて頂く体制も整えました。これからも衛生管理のプロとして、「使命」として、第一線で人の命、企業の命をお守りしていく所存です。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

株式会社FCC 営業部長 小山 拓哉

謹んで新春の祝詞を申し上げます。
昨年は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルスが猛威を振るい大変な一年となりました。厳しい状況はもうしばらく続くかと思われまふが、このような時こそ社員一丸となってこの苦境を乗り越えられるよう尽力して参ります。このような状況ではありますが、昨年以上に満足いただけるサービスをご提供していく所存です。変わらぬご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

株式会社FCC 総務部長 藤田 圭樹

表面



施工員ブログ

マンホール

寒さを増して、本格的な冬に突入しましたね。もうアウターを着て歩かないと朝晩は寒くて耐えられませんよね！

コロナも感染者拡大で、この乾燥時期は他の感染症も流行しますので、皆さんマスクやうがいなどの感染対策を行って、感染しないよう気をつけて下さい。

今回は、マンホールについて紹介させていただきます。写真のように庭先やアパートなどは、廊下に設置されているのではないのでしょうか。

特に新しい建物は、下水整備されているのですが、写真のようなタイプは作りが単純でゴキブリが侵入しやすくなっています。

家の入口や外周に多く見かけやすい場合は、このマンホールが原因である場合が多いです。一度確認していただくといかと思ひます。

調べても分からない場合は、ご相談していただければと思います。
ご連絡をお待ちしております。



生活の豆知識

簡単!免疫力アップ方法

皆様、こんにちは！
寒暖差が激しい日が続きますね。こうした日々が続くと、免疫力が下がり体調を崩しやすくなります。下記を参考に簡単な方法で免疫力をアップして、丈夫な体を作りましょう！

1. 笑う

笑うと副交感神経が優位に働き、NK細胞という、免疫をつかさどる細胞が活性化されます。また、口角を上げるなど作り笑いでもそのような効果がみられます。

2. 温める

低体温だと免疫細胞の活動性も低下します。睡眠中や日中に湯たんぽなどで胴体や四肢を温めると、免疫を上げるリンパ球を増加させることが出来ます。

3. 適度な運動

1日10分程度の運動を習慣づけると、とても効果的です。できればうっすら汗をかくと更に良いでしょう。運動は免疫機能を向上させる他に、生活習慣病を予防したり、転倒を防いだり、脳を活性化させるなどの効果があります。

4. バランスのいい食事

免疫機能を維持するためには、良質なタンパク質、ビタミン、ミネラルを取ることが重要です。また、脂肪や糖分ばかりが多くなりがちな洋食より、和食は栄養バランスがよくおすすめです。

5. 楽観的な思考

責任感が強くまじめな人は、つい無理をして体調を崩してしまうことがあります。適度に「手を抜く」ことも、時には必要です。

いかがでしたでしょうか？気温差の変化で体調も崩しやすくなると思います。普段の生活の中でより意識してみると良いでしょう！

新型コロナウイルス感染現場を当日または翌日作業する「即日殺菌・消毒施工」を11月は10件以上行いました！

株式会社FCC(本社住所：神奈川県藤沢市辻堂元町、代表取締役：深澤 正司、以下「当社」)は、今年8月20日から新たにサービスを開始した「新型コロナウイルス感染現場の(即日)殺菌・消毒施工」を、感染者が全国で急増し始めた11月に10件以上施工したことをお知らせいたします。

◆実績の背景

当社にお問い合わせいただくお客様のその多くは、翌日からの営業再開、または現場復旧を望まれております。中には他社での日程が合わず、お困りになられているお客様もいらっしゃいます。

11月の施工は、すべての現場でお客様がご希望する当日、または翌日に施工を行うことができました。そして、ご希望する日程で施工ができたことより、どのお客様も施工後の翌日から営業再開、現場復旧することができました。

このようにご希望日や即日対応できる理由として、衛生管理施工で経験を積んだ25名以上の社員が在籍し、即対応できる体制を敷いていることが挙げられます。今後も多くのお客様の即日殺菌・消毒にご対応できるように体制の強化を図って参ります。

◆FCCの殺菌消毒のサービス概要

特徴 食中毒や感染症の衛生管理および害虫防除のような環境衛生管理施工を約25年にわたって行ってきた当社は、その経験とノウハウを生かして2020年4月から新型コロナウイルスの殺菌・消毒のサービスを開始いたしました。施工内容は、(公社)日本水道協会品質認証センター認証済みであり、厚生労働省も推奨している次亜塩素酸ナトリウムの散布、濃度70%以上のエタノールによる拭き上げ殺菌をはじめ、次亜塩素酸の2.6倍効果があると言われている二酸化塩素ナトリウムの噴霧、そして最後の仕上げにウイルスの除菌・抗菌効果がある118種類の植物抽出液から成るF-118を空間噴霧し、徹底して完璧に殺菌・消毒を行っております。

価格 お電話にて感染状況、建物の種類、広さ、室内の状況などをヒアリングさせていただきます。ヒアリング後にはまず口頭にて見積り金額をご提示いたします。なお、ご希望によりZoom・LINEにてビデオ通話によるリモート見積りもしております。そして、お電話にて正式に御依頼いただいた後、即日施工に向けて準備し、感染現場へ直行いたします。



今年も出展します！



会期:2021年1月20日(水)~21日(木)
会場:池袋サンシャインシティ文化会館

特別招待券送付のご案内

皆様方の御支援とご愛顧のおかげを持ちまして、今年も焼肉ビジネスフェア2021に出展させて頂く運びとなりました。つきましては本展示会の招待券をお送りさせていただきます。時節柄、ご多忙と存じますが、是非弊社の出展ブースへお立ち寄り下さいませ。社員一同、心よりご来場をお待ち申し上げます。

- ・入場には1人1枚の招待券とお名刺が2枚必ず必要となります。
- ・同封しております招待券を会場にお持ちでない場合は有料となります。ご注意ください。
- ・本招待券の入場登録欄に必要事項をご記入の上、ご来場ください。ご協力をお願い致します。
- ・同行される方がいらっしゃる場合のために、招待券を2枚同封させていただきます。
- ・会場周辺の駐車場が不足しておりますので、お車での来場は混雑が予想されます。JRや東京メトロなどの公共交通機関をご利用下さいませ。

詳細
特設サイトにアクセスください。
<https://yakimikufair.com/>

